
Conseil d'école du 30-06-2020

Présents : Mme Winder, Mme Gomes, Mme Gargouil, Mme Richard, Mme Gitzhoven, Mme 
Villéger, M. Knobloch, M. Bouge, M. Hébras, Mme Lombard, M. Bourriaux
Excusées : Mme Guibert, Mme Castel

1. Rappel de l'ODJ

- bilan des projets pédagogiques
- préparation de la rentrée 2020
- aménagements et travaux effectués et à prévoir.
- questions des représentants de parents d'élèves

BILAN DES PROJETS PEDAGOGIQUES

Dans les conditions particulières de fin d'année, beaucoup de projets n'ont pas pu être menés à leur 
terme à savoir 
- interventions musique
- prix Chronos pour les CM
- liaison CM2/6ème (visite)
- natation
-école et cinéma
-prix des incorruptibles
-correspondance avec l'école de Marnay
- rencontres USEP...

Cependant, cela a permis de développer l'utilisation du site par tous(enseignants et aussi parents et 
élèves) comme outil de communication.  A poursuivre sous une autre forme comme par exemple 
diffusion des infos administratives, mise en ligne de ressources, de journal de la vie de l'école...

Projets pour l'année prochaine : difficile à dire, tout dépendra des conditions de reprise et de 
l'évolution de la situation mais on essaiera de remettre en place les activités citées ci-dessus.
Autres projets à proposer si vous en avez.

PREPARATION DE LA RENTREE 2020

A ce jour, aucune information n'a été transmise sur l'organisation de la rentrée. Une communication 
aura lieu pendant les vacances par le site de préférence si de nouvelles informations étaient données.

Effectifs prévus à ce jour : 

TPS : pas de demande pour l'instant
PS : 8
MS : 6
GS : 6
CP : 6
CE1:10
CE2 : 3
CM1 : 6
CM2 : 7
soit un total de 52
Répartition : 



Classe 1 : PS/MS/GS avec 20 élèves (possibilité d'accueil de TPS en fonction des demandes : 
plusieurs élèves en même temps)
changement : après 4 ans Mme Gomes part et est remplacée par  Mme Gargouil Claire  + Mme 
Villéger
Classe 2 : CP/CE1 avec 16 élèves
Mme Winder
Classe 3 : CE2/CM1/CM2 avec 16 élèves
Mme Guibert et une autre personne sur la classe 3 à raison d'une journée de décharge par semaine 
pour Mme Guibert. Le jour de décharge sera fixe mais n'est pas encore déterminé. 

Information garderie : ouverture à 7h 30

TRAVAUX  ET INVESTISSEMENTS EFFECTUES ET A PREVOIR

effectués : 
- rénovation des toilettes côté élémentaire avant confinement
+ ajout de robinets sous le préau pour respect du protocole
- aménagement de la cour avec tracés
- photocopieur couleur
- autres (si tu penses à quelque chose …)

à prévoir : 
- rénovation de la barrière : plusieurs crayons ont été arrachés + petits bois côté vestiaire
Serait-il possible : 
- de ménager une petite lucarne / volet dans les lattes côté portail avec un plexiglas et une charnière 
afin que les enseignantes puissent voir qui se trouve derrière la barrière avant d'ouvrir. 
-  d’enlever la structure de jeu dans la cour (poutre) car dangereuse
-  de mettre en fond de cour côté vestiaire de foot un sorte de grand filet pour retenir les ballons ?
- rénovation du préau élémentaire : j'aimerais une grande pièce dans le prolongement du bureau 
avec étagères ...pour ranger le matériel qui traîne dans le préau (ce serait plus fonctionnel et plus 
propre) + poser un sol propre et revoir l'éclairage.
- régler le débit des robinets des sanitaires de la maternelle

TARIFS CANTINE :

Les représentants de parents d'élèves demandent si une tarification particulière sera appliquée pour 
les élèves qui ont mangé des sandwichs à l'école à partir du 14 mai. M. le Maire indique qu'il posera
la question au conseil municipal. 

Une demande est également déposée pour une tarification de cantine différenciée en fonction des 
revenus des personnes (quotient familial). Le Maire soumettra cette demande à son équipe.

QUESTIONS DIVERSES

Un pot de fin d'année sera-t-il organisé cette année par l'APE ? L'APE attend la validation par la 
Préfécture d'un goûter champêtre vendredi 3 juillet à 16h. 

POUR TERMINER
remerciements à tous pour l'aide et la compréhension dans la gestion de la période de confinement 
et post-confinement et notamment
- les parents pour s'être autant impliqués et pour leur compréhension
- la mairie  et pour sa réactivité et les investissements matériels et humains




